



はばたけ

令和6年12月11日
名護幼・小 第17号
校長 安慶田 正人



名護小学校ホームページに カラー版を掲載！

子どもたちの成長を感じた充実の2学期

8月26日にスタートした2学期が、あっという間に終わりを迎えました。

子どもたちをより良くしようと、先生方が一丸となって取り組み、そして、家庭や地域の理解と協力を得ながら、学習指導や生徒指導の工夫・改善に努めてきました。その結果、日々の授業や学校行事、コンクールでの入賞などを通して一步一步、確実に成長していると感じることができた2学期でした。子どもたちの「できなかったこと」よりも「できるようになったこと」にしっかりと目を向け、子どもたちが達成感や満足感を味わい、自己肯定感を高めることができるように学校と家庭・地域が連携して取り組んでいくことが、今後必要です。これまでの学校教育への理解と協力に感謝するとともに、今後とも学校教育活動へのご協力を宜しくお願ひします。



国頭地区小学校音楽発表会

12月7日、名護市民会館において、地区小学校音楽発表会があり、本校5年児童（合唱）、6年：根路銘夏菜さん（独唱）、5年：仲村瑞織さんと比嘉夕海美さん（二重奏）が参加しました。とても心に響く・揺さぶられる歌声で、子供たち一人一人のチャレンジに感動しました。

なお、夏菜さん（独唱）と瑞織さん・夕海美さん（二重奏）が優秀と認められ、12月26日に行われる全沖縄学校音楽発表会に参加することが決定しました。がんばってください。



沖縄県新聞スクラップ コンテスト：小学校低学年ノト部門
沖縄県知事賞 相川心晴（3年）

